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МОЛОДЁЖЬ НА РЫНКЕ ТРУДА

— Меня так и тянет на кухню, 
— улыбается Наташа. — Помню, 
в детстве любимой игрой было 
приготовление пирожков в пе-
сочнице. А сейчас больше всего 
люблю делать салаты, солянку и 
другие  вкусные блюда, особен-
но те, где в процессе готовки 
можно пофантазировать, про-
явить творчество.

Студенческие годы, по ее сло-
вам, пролетели незаметно.  Сдав 
госэкзамены и получив красный 
диплом, начала свою взрослую 
жизнь с поиска подходящей ра-
боты. В течение полугода зани-
малась этим самостоятельно, но 
работодатели не жаловали не 
имеющего опыта молодого спе-
циалиста. Тогда Наталья решила 
обратиться  в центр занятости 
населения Северного района. 

— Число молодых людей, — 

говорит директор ЦЗН Северно-
го района Г.И. Никитина, — в про-
шлом году, к примеру, составило 
более 40 процентов от общего 
количества обратившихся, или 
более 900 человек. Как правило, 
работодатели охотнее заключа-
ют трудовые договоры с теми, у 
кого уже есть опыт работы по 
имеющейся  специальности. К 
сожалению, сегодня многие де-
вушки и юноши, выбирая  буду-
щую профессию, редко задумы-
ваются над тем, будет ли она 
востребована на рынке труда.

Тем не менее более 60% мо-
лодых людей, пришедших в центр 
занятости населения в поисках 
работы, удалось трудоустроить. 
Например, с его помощью Ната-
лья Подольская нашла работу в 
одной из  пиццерий города.

— На основании  договора с 

нашей службой работодатель 
организовал для неё временное 
рабочее место, — поясняет 
Г.И. Никитина. — Если всё сло-
жится удачно, возможно и посто-
янное трудоустройство. А пока 
помимо заработной платы в те-
чение двух месяцев Н. Подоль-
ская будет получать  материаль-
ную поддержку и от центра заня-
тости населения.

Раньше служба занятости ока-
зывала такую поддержку выпуск-
никам вузов по федеральной 
программе «Молодежная прак-
тика». К сожалению,  несколько 
лет назад программа прекрати-
ла свое существование, хотя 
проблем с трудоустройством 
молодежи, окончившей вузы, не 
стало меньше. Теперь работники 
центров занятости населения 
стараются решать такие пробле-

мы  самостоятельно. В данном 
случае молодого специалиста 
оформили как участницу оплачи-
ваемых общественных работ.

В пиццерии, где нарабатыва-
ет  навыки поварского дела На-
талья,  весь коллектив  молодеж-
ный. 

— Когда мне предложили пой-
ти работать в пиццерию, я не 
сразу согласилась, — признает-
ся она. — Вспомнила, как мы 
студентами проходили произ-
водственную практику, когда нам 
поручали выполнять  самые при-
митивные  технологические опе-
рации. А здесь все оказалось по-
другому. Мне  нравится коллек-
тив, интересно работать с моим 
наставником-поваром. Я не жа-
лею, что оказалась здесь.

Директор этого предприятия 
общепита Т.В. Енакий тоже не 
жалеет, что взяла на  работу та-
кую помощницу, как Наталья.

— Опыт — дело наживное, — 
считает она. — Главное, чтобы у 
человека было желание  учиться, 
совершенствовать свои навыки 
и умения. Мне кажется, Наташа 
из таких. У  неё всё получится.

Светлана НИКИТИНА.

Распоряжением председателя Ор-
ловского городского Совета от 5.09.06 г. 
в соответствии с поручением, данным 
депутатами на 6-м заседании город-
ского Совета, для изучения финансо-
во-экономической ситуации, сложив-
шейся на городских муниципальных 
предприятиях, в том числе МУП «БПХ», 
была создана комиссия в составе де-
путатов М.В. Вдовина, В.В. Негина, 
В.В. Соломатина, М.П. Верижникова, 
О.П. Кошелева, Н.А. Паршикова, 
А.И. Черкасова.

Комиссия неоднократно рассматри-
вала финансово-экономическое со-
стояние муниципальных предприятий, 
рекомендовала администрации города 
принять все меры для их стабильного 
финансового состояния. Отмечалось, 
что арбитражные управляющие не при-
нимают мер по сохранению муници-
пального имущества. Было рекомендо-
вано в бюджете на 2007 год заложить 
суммы на выкуп муниципального иму-
щества предприятий, наиболее соци-
ально значимых для города, а также по 
устранению на них предпосылок или 
признаков банкротства.

18.05.07 г. в адрес прокуратуры Со-
ветского района г. Орла городской Со-
вет направил письмо, в котором про-
сил проверить законность продажи де-
биторской задолженности в сумме 16,7 
млн. руб. третьему лицу за 1,1 млн. 
руб. Городской Совет просил также 
проверить обоснование банкротства 
МУП «БПХ». 

9.06.07 г. в адрес прокуратуры Ор-
ловской области было направлено об-
ращение с просьбой проверить закон-
ность банкротства муниципальных 
предприятий и проверить действия ар-
битражных управляющих при проведе-
нии ими процедуры банкротства. Такое 
же обращение было направлено в ад-

рес федеральной регистрационной 
службы, находящейся в г. Москве.

Городским Советом14.05.07 г. при-
нято решение о тарифах на отдельные 
услуги МУП «БПХ». В нем было реко-
мендовано администрации города ог-
раничить повышение цен на помывку в 
общих отделениях для пенсионеров и 
малоимущих до 20%. Сумму выпадаю-
щих доходов компенсировать за счет 
бюджета г. Орла, в том числе при необ-
ходимости за счет экономии средств, 
предусмотренных на реализацию про-
граммы наказов избирателей на 2007 г. 
Однако данное решение не было ис-
полнено.

Городским Советом неоднократно 
ставился вопрос о бюджетном финан-
сировании МУП «БПХ». Так, в решении 
от 31.01.08 г. городского Совета «О си-
туации, сложившейся в МУП «БПХ», бы-
ло отмечено, что показатели финансо-
во-хозяйственной деятельности за 
2007 год по сравнению с 2006 г. ухуд-
шились, убытки по сравнению с 2006 
годом увеличились с 1,8 млн. до 3,3 
млн. руб. Выросла кредиторская за-
долженность перед МУП «Орелгортеп-
лоэнерго». Долг указанного предпри-
ятия на 1.01.08 г. превысил 6 млн. руб. 
Снизилось качество обслуживания по-
сетителей, в том числе пенсионеров и 
малообеспеченных граждан. Баня № 4 
находится в антисанитарном состоя-
нии.

Городской Совет предложил адми-
нистрации города и руководству МУП 
«БПХ» направить все усилия на улучше-
ние финансово-экономического поло-
жения этого социально значимого 
предприятия. При этом тарифную по-
литику в данной коммунальной сфере 
необходимо привести в соответствие с 
экономическими и социальными тре-
бованиями. Необходимо также изы-

скать возможность бюджетного финан-
сирования расходов. Администрации 
предложено  разработать  и  осущест-
вить   мероприятия   по  восстановле-
нию платежеспособности   МУП   «БПХ»   
с   целью   выведения   его   из   проце-
дуры банкротства.

Орловский городской Совет народ-
ных депутатов, действуя в рамках сво-
их полномочий, принимал и принимает 
все меры по сохранению социально 
значимого для населения города муни-
ципального предприятия «Банно-пра-
чечное хозяйство».

Депутаты считают, что городские ба-
ни должны быть в муниципальной соб-
ственности и осуществлять помывку 
горожан по приемлемым тарифам.

В Орловском городском Совете на-
родных депутатов в связи с обращени-
ем индивидуальных предпринимате-
лей, осуществляющих торговлю на 
рынках г. Орла, по поводу значительно-
го повышения единого налога на вме-
ненный доход для отдельных видов 
деятельности под руководством пред-
седателя был проведен ряд совещаний 
с присутствием представителей рын-
ков г. Орла, администрации города.

В рамках поддержки малого пред-
принимательства городской Совет счи-
тает необходимым снижение единого 
налога на вмененный доход.

В настоящее время работает сов-
местно созданная комиссия, идут эко-
номическая проработка степени сни-
жения налога и поиск источников воз-
мещения выпадающих доходов город-
ского бюджета. Параллельно ведутся 
консультации с налоговыми органами, 
прокуратурой на предмет обоснован-
ности принятия этого решения. Со сво-
ей стороны городской Совет готов рас-
смотреть на внеочередной сессии воп-
рос о снижении налога при поступле-
нии соответствующих документов от 
администрации города.

Пресс-служба городского Совета 
народных депутатов.

От редакции. А мэрия г. Орла до 
сих пор безмолвствует.

Мастерица 
вкусных блюд

Когда Наталья 

Подольская 

выбрала себе 

профессию 

технолога 

пищевой 

промышленности 

и поступила 

учиться в 

институт, это  не 

удивило ни её 

родителей, ни 

друзей: все знали 

о Наташином 

увлечении  

кулинарией.

Сообщение пресс-службы городского Совета 
по поводу пикетов в г. Орле 10 апреля

Орловский городской Совет народных депутатов 
неоднократно обращался к проблеме работы 
муниципального унитарного предприятия «Банно-прачечное 
хозяйство», банкротства и сохранения его в муниципальной 
собственности.

Всё началось со срочного заказа. В 

конце прошлого года к Виталию Егоровичу 

ВОЛЧЕНКОВУ, директору ООО «Римекс», 

обратился его основной деловой партнер 

– областное государственное учрежде-

ние «Орелгосзаказчик» в лице генераль-

ного директора Л.Г. Мониной – и поставил 

задачу: обеспечить дорожников подходя-

щим материалом для ямочного ремонта 

областных дорог, материалом, который 

бы не выпрыгивал из-под колес машин 

уже через год, а был долговечен и удобен 

в применении. 

Со  второго января 2008-го на «Римексе» 

уже не просто работали – впряглись без 

выходных и проходных. На коленке рисо-

вали эскизы: как это будет выглядеть? 

Носились в Калугу, Рязань, Москву: впиты-

вали их опыт. Консультировались с учены-

ми в Ярославле, Белоруссии, ждали сроч-

ных анализов, дорабатывали продукт «до 

готовности». И в радостной лихорадке 

работы за три коротких месяца (!) вырабо-

тали собственную оригинальную техноло-

гию.  Причем технологию простую и мало-

затратную при сохранении всех качест-

венных характеристик.

Так, в оперативном порядке и в крат-

чайшие сроки была создана  смесь, по-

научному – эмульсионно-минеральная 

смесь (ЭМС).

Нам удалось побывать на «Римексе» в 

д. Еропкино неделю назад. Здесь все бур-

лило. На заводе еще неделей ранее под-

готовили первый замес – и первые 400 кг 

смеси. В свой приезд на завод мы стали 

свидетелями того, как тяжелогруженые 

машины из районов –  Глазуновки, 

Малоархангельска, Змиевки – увозили 

готовый продукт. А на очереди был 

Кромской район: оттуда шли телефонные 

переговоры с директором предприятия. 

Виталий Егорович сразу перешел к 

конкретике: 

– Новое производство поставлено на 

поток. Только сегодня отгружено по 10 

тонн смеси на каждую машину. А вы пред-

ставляете, что это такое? Да десяти тонн 

хватит на неделю ремонта дорог! 

Ямочный ремонт из нашего материала – 

это выход. Такая латка простоит минимум 

лет пять, ведь ее структура состоит из 

щебня (асфальта – из песка). Рядом с ней 

дорожное полотно уже износится, а 

нашей – хоть бы что. Да и асфальтовую 

заплату не укатаешь вровень с дорогой: 

будет вверх пучиться. А по новому спосо-

бу выходит стык в стык! 

Нам тут же демонстрируют  получен-

ный результат на «залатанной» дороге 

между деревнями Гагаринкой и Еропкино. 

Дорога, действительно, гладкою лентою 

вьется, нет надобности постоянно при-

тормаживать, объезжая уродливые плас-

ты-наросты. Теперь понятно, почему, 

один раз попробовав смесь в деле, на 

«Римекс» начинают обращаться все 

новые подразделения «Госзаказчика».        

НАША СПРАВКА
ООО «Римекс» в 2002 году выпустило 

первую партию высокотехнологичных, 

экологически чистых битумных эмульсий, 

предназначенных для строительства и 

ремонта дорог, площадок и тротуаров. 

Освоив новую технологию для дорожных 

покрытий ХХI века, предприятие стало 

лидером региона по производству эмуль-

сий. Дальнейшая практика показала, что 

новинка по меньшей мере не уступает 

тому, что применялось ранее по прочно-

сти и экологической безопасности. 

ООО «Римекс» изготавливает битум-

ные эмульсии всех видов, необходимые 

при ремонте и строительстве дорог, улиц, 

тротуаров, площадок, территорий, про-

изводит асфальт.

Руководитель предприятия умеет 

видеть и работать на перспективу. Завод  

обладает солидным производственным 

потенциалом, рентабелен, процесс изго-

товления оптимизирован, расходная часть 

сокращена до минимума. Материально-

техническая база «Римекса» постоянно 

расширяется, растут темпы производства. 

В СОЮЗЕ С НАУКОЙ
Ежегодно на завод в деревню Еропкино 

приезжают ведущие специалисты отрас-

ли, которые проводят обучаю-

щие семинары, дают кон-

сультации. «Римекс» 

тесно сотрудничает с 

ярославской научно-

экспертной группой, 

курируемой  кандида-

том химических наук 

Татьяной Жуковой.  Там 

проводятся все необхо-

димые экспертизы, благо-

даря чему продукция завода со-

ответствует принятым в России стандар-

там качества, что подтверждено докумен-

тально. Так, по результатам испытаний 

складируемой эмульсионно-минераль-

н о й  с м е с и  в ы д а н о  з а к л ю ч е н и е : 

«Соответствует требованиям ГОСТ 30491-

97 «Смеси органоминеральные и грунты, 

укрепленные органическими вяжущими, 

для дорожного и аэродромного строи-

тельства» и может применяться для ямоч-

ного ремонта  асфальтобетонных покры-

тий автомобильных дорог I и V категорий 

и городских улиц». 

Свое заключение выдал и Белорусский 

дорожный научно-исследовательский ин-

ститут «БелдорНИИ»: «Представленная 

проба складированной ЭМС соответствует 

требованиям СТБ 1509-2004 «Смеси эмуль-

сионно-минеральные, складируемые, для 

ремонта покрытий автомобильных дорог. 

Технические условия» и может применять-

ся для ямочного ремонта асфальтобетон-

ных покрытий автомобильных дорог». 

Кстати, недавно в д. Еропкино прибы-

ла партия отечественных эмульгаторов – 

новая разработка ярославских ученых. На 

«Римексе» их опробуют. Сейчас же на 

предприятии  используют в основном 

эмульгаторы импортные за неимением 

собственных – «Динорам», «Полирам» 

(Франция). И очень надеются, что в бли-

жайшем времени потребность в зарубеж-

ных составляющих отпадет. 

ПОДРОБНОСТИ
– Виталий Егорович, почему же 

выгодно применять холодные эмуль-

сионно-минеральные смеси?

– Во-первых, потому, что это уже 

готовый материал для ямочно-

го ремонта асфальтобетон-

ных покрытий дорог I – V  

категорий, а также улиц, 

тротуаров, стояночных 

площадок, дворовых тер-

риторий и т. д.  

Они обладают рядом 

преимуществ по сравне-

нию с традиционными горя-

чими и литыми смесями. Это:

- свойства поверхностно-активных 

добавок реализуются полностью, т.к. 

отсутствует их разрушение при нагреве в 

момент введения в смесь,

- возможность заготовки впрок и дли-

тельность хранения (до 6 месяцев), что 

позволяет продлить строительный сезон,

- возможность применения в любое 

время года (при температурах от -5 оС до 

40 оС) и в любом количестве (от упаковки 

до нескольких тонн),

- неограниченная дальность транспор-

тировки,

- экологичность при применении.

Применение холодных смесей при 

производстве ремонтных работ дает 

потребителю возможность:

- сократить энерго- и трудозатраты 

(достаточно 1 – 2 человек),

- максимально упростить технологию: 

достаточно вычистить дно и стенки выбои-

ны от мусора и обломков, высыпать необ-

ходимое количество смеси и утрамбовать 

(уплотнить) любыми подручными сред-

ствами (лопатой, вибропилой, проехать 

колесами от автомобиля, легким катком),

- существенно сократить время и 

финансовые затраты.

Технологическая последовательность 

операций при проведении ямочного 

ремонта холодными складируемыми сме-

сями является традиционной технологи-

ей ремонта, за исключением операций по 

устройству «карты».

В состав работ входят операции:

- установка технических средств 

ограждения места производства работ в 

организации движения,

- очистка места производства работ от 

пыли и грязи  (при необходимости – про-

мывка),

- обработка стенок и дна ямки битумной 

эмульсией,

- укладка, разравнивание смеси, отдел-

ка места сопряжения,  

- предварительное уплотнение,

- уборка отходов,

- снятие техсредств 

организации движения. 

Ямочный ремонт дорож-

ных покрытий с использова-

нием холодных складиро-

ванных ЭМС проводится 

при температуре воздуха 

не ниже -5 оС. Но в экстрен-

ных (аварийных) случаях возможно исполь-

зовать до -15 оС.

Перед открытием движения транспор-

та на отремонтированную поверхность 

рекомендуется нанести кольматацион-

ный защитный слой, рассыпав по ней 

песок расходом 3 – 5 кг/кв. м. После это-

го конструктивный слой открывается для 

движения транспорта.

Холодные складированные ЭМС транс-

портируют к месту укладки автомобилями. 

В летний период складированные ЭМС 

допускается хранить  на открытых пло-

щадках, в осенне-зимний период – на 

закрытых складах под навесом в штабелях 

высотой не более двух метров или упако-

ванными в герметичную тару.

Сроки хранения:

- не более 6 месяцев со дня изготовле-

ния, в герметичной таре,

- не более 3 месяцев со дня изготовле-

ния, в штабеле.

В сентябре-октябре В.Е. Волченков 

планирует наладить выпуск пакетирован-

ной продукции.

Кроме того, «Римекс» сам делает 

дороги, строит подъездные площадки, 

начиная практически с нулевого цикла.

ИЗ ПОСЛУЖНОГО СПИСКА

Виталий Егорович ВОЛЧЕНКОВ

удостоен звания  «Почетный дорожник 

России» 1-й степени; 

награжден орденом Признания; 

почетными знаками «250 лет дорожной 

отрасли», «70 лет Орловской области»; 

почетный академик Международной акаде-

мии качества и маркетинга; 

депутат районного Совета.

ООО «РИМЕКС» 

   является обладателем золотой 

медали Х международного конкурса 

«Золотая медаль «Европейское качество», 

п р о в о д и м о г о  в  С а н к т - П е т е р б у р г е 

Международной академией качества и 

маркетинга;

 имеет сертификаты соответствия си-

стемы менеджмента качества на предмет со-

ответствия требованиям стандарта ГОСТ 

ИСО 9001 — 2001 (ISO 9001 — 2000) в систе-

мах сертификации «Евро-Регистр», «Стандарт 

— Сертифика», «Мосстройсертификация». 

Адрес ООО «Римекс»: Орловская 

область, Свердловский район, 

д. Еропкино. Тел.: 8 (48 645) 2-43-46,

 2-43-47, 8-910-748-00-33.
Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

ООО «РИМЕКС»: А ДОРОГА ГЛАДКОЮ ЛЕНТОЮ ВЬЁТСЯ
НА ЗАВОДЕ РАЗРАБОТАНА НОВАЯ ДЛЯ РЕГИОНА ТЕХНОЛОГИЯ ПРОИЗВОДСТВА ЯМОЧНОГО РЕМОНТА С ПРИМЕНЕНИЕМ ЭМУЛЬСИОННО-МИНЕРАЛЬНЫХ СМЕСЕЙ
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